

Jugendvasen



Die Jugendvase, auch Elefantenfuss genannt, hat Roberto Niederer in den 70er Jahren entworfen. Die elegante, hohe Vase erfreut sich heute noch grosser Beliebtheit. Die einzigartige von Mund geblasene Vase erfordert viel Erfahrung Geschick von jedem Glasmacher. Aufgrund des handgefertigten Prozesses können Luftblasen und leichte Abweichungen auftreten. Ein Zeichen von Charakter und Handarbeit!

Pflegehinweise (Druckversion)

Nr.	Bezeichnung	Masse	Preis
221.2	Jugendvase 500 mm	Ø 150 - 200 x 500 mm	CHF 189.00
221.3	Jugendvase 700 mm	Ø 150 - 200 x 700 mm	CHF 209.00
221.4	Jugendvase 900 mm	Ø 150 - 200 x 900 mm	CHF 259.00